

Soirée Dancefloor géant place de la Réunion pour la Jet7 City Party



Les marches du temple Saint-Etienne accueilleront, samedi soir, un plateau de DJs et de Performers pour la Jet7City Party.

Archives « L'Alsace »

Après une première réussie en 2012, l'équipe du Jet7 retransforme la place de la Réunion en grand night-club de plein air. La nuit sera chaude, samedi soir, à Mulhouse.

Un premier essai en 2010, place des Cordiers. Une deuxième tentative au même endroit, en 2011. L'année dernière, les équipes du Jet7 avaient tenté, avec la Ville de Mulhouse, un coup de poker en transformant la place de la Réunion en énorme discothèque open air. Réussite totale, avec une place bondée de monde, une ambiance chaude version Ibiza. Résultat, ce nouveau duo a décidé de remettre le couvert, pour cette

fin d'été 2013. Samedi soir, ce sera la grosse chaleur, avec l' incontournable maître de cérémonie Babou, qui, avec son nouvel acolyte Alex, offrira un feu d'artifice musical et scénique en mode électronique.

« L'année dernière, cet événement a marqué les esprits, remarque Manu Ortega, directeur du groupe Jet7. Occuper la place de la Réunion toute une soirée, en faisant près de 10 000 personnes en roulement, c'était juste incroyable. Hormis les grosses soirées Radio Star (célèbre radio mulhousienne dans les années 80) et NRJ, il y a plus de 20 ans, il n'y avait jamais eu ce type de soirée. »

Après des semaines de préparation, afin de proposer « quelque chose de différent par rapport à 2012 », le programme de la soirée est enfin tombé. « Le but est de faire danser le public, pas forcément

de ramener des stars, constate Manu Ortega. Musicalement, artistiquement, il va y avoir de la cohérence. » Côté son, il y aura deux DJs locaux derrière les platines – le résident du Jet7 Giom et Florian B – et le DJ officiel de la Desperados Tour 2013, le saxophoniste Franck de Paris qui a l'habitude de travailler avec Mickey au Disney Village de Marne-la-Vallée, la violoniste reine de l'électro Sally, Jade aux percus et, bien sûr, le show très chaud de Babou au micro.

Jonglerie, feu, échasses et CO2

Côté visuel, carte blanche a été donnée à un groupe de performers venus de Toulouse, les Fire Tour. « C'est une troupe d'environ dix personnes, qui mélangent jonglerie, manipulation d'artifices et de feu, échasses, canon CO2, bulles

géantes, explique Manu Ortega. Ils seront là pour colorer la place, la mettre en lumière. »

Rajoutez un important service de sécurité, qui gèrera les différentes entrées (la place sera fermée, mais l'entrée sera gratuite) et l'intérieur de cette discothèque open air, des stands de prévention et des bars, et vous aurez près d'une centaine de personnes qui œuvreront pour le montage de ce plateau et pour la soirée en elle-même. Début des festivités dès 20 h et bouquet final vers minuit. « Le but est de vider la place pour 0 h 30, afin de ne pas trop déranger nos voisins, sourit Manu Ortega. Ensuite, la fête continuera dans les discothèques du coin. » Au Jet7 Club, par exemple...

Grégory Lobjoie

■ **Y ALLER** Jet7 City Party, samedi soir à partir de 20 h, place de la Réunion à Mulhouse.